



Manlio Fabio Beltrones y Beatriz Paredes se oponen a que Alejandro Moreno busque eternizarse en el PRI



CIUDAD DE MÉXICO.- El senador electo, Manlio Fabio Beltrones y la senadora Beatriz Paredes, ambos expresidentes nacionales del Partido Revolucionario Institucional, se opusieron a la decisión de Alejandro Moreno Cárdenas de quedarse ocho años más en la dirigencia del partido, porque va en contra del espíritu que dio origen al priismo hace casi cien años, que es el rechazo a la reelección.

Así, a partir del 1 de septiembre, Manlio Fabio Beltrones se asumirá como un senador libre, cuyas decisiones se basarán en sus convicciones y posiciones políticas personales, por lo que no coordinará la próxima bancada del PRI, que estará dominada por incondicionales de Alejandro Moreno Cárdenas.

De acuerdo con la información obtenida por Excélsior, Manlio Fabio Beltrones no es el único senador electo que está en contra de la decisión de Alejandro Moreno; también la senadora Claudia Anaya, que logró la reelección, expresó su rechazo a que Moreno Cárdenas se convierta en el único de los presidentes nacionales del partido en mantenerse tres periodos consecutivos y un año más de prórroga.

<https://almomento.mx/manlio-fabio-beltrones-y-beatriz-paredes-se-oponen-a-que-alejandro-moreno-busque-eternizarse-en-el-pri/>